

Beschluss des Grossen Gemeinderates

betreffend

Öffentliche Beleuchtung / Übernahme, Kreditabrechnung

Der Grosse Gemeinderat von Spiez

- auf Antrag des Gemeinderates
- gestützt auf Art. 40.1 g) der Gemeindeordnung

beschliesst:

Der Kreditabrechnung betreffend Übernahme der öffentlichen Beleuchtung mit Aufwendungen von Fr. 1'292'400 wird zugestimmt.

1. Ausgangslage

Der Grosse Gemeinderat hat anlässlich seiner Sitzung vom 5. März 2018 einen Verpflichtungskredit von Fr. 1'292'400 für die Übernahme der öffentlichen Beleuchtung bewilligt.

2. Bericht

Mit Begleichen der Restschuld bei der BKW Energie AG und Unterzeichnung des Übernahmevertrages im August 2018 ist die öffentliche Beleuchtung rückwirkend auf den 1. Januar 2018 in das Eigentum der Gemeinde Spiez übergegangen. Die Übergabe erfolgte mit sämtlichen Unterlagen zum Inventar (Pläne, Inventarliste, Zustandsaufnahmen usw.). Der Unterhalt für die nächsten drei Jahre (2019 bis 2021) wurde mit dem Übernahmevertrag geregelt und wird für diesen Zeitraum weiterhin durch die BKW Energie AG erbracht. Die hierfür vertraglichen Rahmenbedingungen wurden ebenfalls bestimmt.

Mit einer Kopie des Übernahmevertrages wurde der Kanton Bern über die geänderten Eigentumsverhältnisse der Strassenbeleuchtung informiert. Die Kantonsleuchten sind somit automatisch und kostenfrei an den Kanton übergegangen. Der Unterhalt der Kantonsleuchten erfolgte bis anhin gegen eine Entschädigung durch die Gemeinde. An dieser Vereinbarung wird mindestens für die nächsten drei Jahre festgehalten. Der zukünftige Unterhalt der öffentlichen Beleuchtung (Gemeinde und Kanton) muss innerhalb dieses Zeitraums geregelt werden.

3. Kreditabrechnung

Die Kreditabrechnung schliesst wie folgt ab:

Übernahmesumme inkl. 7.7% MwSt. Fr. 1'292'400.00 Fr. 1'292'400.00

Die Übernahmesumme entspricht dem im Übernahmevertrag vereinbarten Betrag.

4. Antrag

Dem Grossen Gemeinderat wird beantragt, der Kreditabrechnung zuzustimmen.

Spiez, 30. September 2019/az